

HANS-JÜRGEN LENHART

Der 1954 in Hanau geborene und in Frankfurt am Main wohnende Schriftsteller tritt seit 1990 bundesweit mit eigenen literarisch-kabarettistischen Programmen auf. Schwerpunkte sind Sprachspiele dadaistischer Prägung. Immer wieder agierte er dabei auch mit Musikern verschiedenster Art. 1999 wurde Lenhart Sieger des Hessischen Poetry Slams.

Außerdem organisiert er seit 2014 Lesereihen in Hanau (Brückenkopf, Café Art, Ellis) und stadtkundliche Vorträge (Brockenhaus, Herrnmühle). Er kooperierte in all den Jahren dazu auch mit anderen Kollegen wie Werner Kurz, Martin Limpert, Matthias Ulrich, Helmut Wenske und Ursula Zierlinger. Auch in Frankfurt veranstaltet er Lesereihen in Theatern und Clubs.

Lenhart ist aber auch in anderer Hinsicht schreibend und künstlerisch tätig: als Musikjournalist für Fachmagazine und Blogs, Redner bei Kunst-Vernissagen und Moderator von Musiksendungen im Internet.